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　３月２６日（水）午前９時より、トヨテック管理
棟において献血が実施されました。

愛の献血ありがとう 雇用保険料率
変更のお知らせ

　２０２５年度の健康診断から、オプションに脳
ドックが追加されます。
　脳ドックとは、頭部のＭＲＩ・ＭＲＡならびに頸
部超音波などを用いて、脳に関係する疾患の診断
あるいは疾患リスクの早期発見などを目的に行わ
れる健康診断の一種です。脳ドックでは脳血管障
害、脳腫瘍などを早期発見し、必要に応じた対応
をとることができます。30歳以上の方は2年に1回
健保からの補助が受けられるので、自覚症状がない
方も早期発見・予防の為に、今後受診を検討して
みてはいかがでしょうか。

脳ドックが選べるように
なりました

　２０２５年４月１日から雇用保険料率が改定
されます。

お悔やみ申し上げます

小野　理株式会社トヨテック
代表取締役社長
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【改定内容】
雇用保険料率　　０.６％　→　０.５５％

安藤 誠人さん 4月1日　入社
㈱トヨテック 人財開発部

都筑 将登さん 4月1日　入社
㈱トヨテック 人財開発部

佐野 有咲さん 4月1日　入社
㈱トヨテック 人財開発部

赤川 陽南さん 4月1日　入社
㈱トヨテック 人財開発部

㈱ジュコー 杉浦 史子さん 義父 鈴木 一弥 様 3月 14日
㈱トヨテック大分 日浦 央貴さん 祖母 日浦 トシエ 様 4月   6日

TopMassage

日・中・比の生産拠点の強化含めて、見直しは不要
と判断しました。市場の状況をしっかり睨みつつ
経営計画ブレークダウンによる「目的」「目標」を
１人１人が理解し成果に向けてＫＰＩ※の達成を
積み重ねていきましょう。
　今年度のスローガンは「挑戦」「創造」「共感」
です。「挑戦によって成長し、創造によって未来
を築き、共感を通じて人とつながる」昨年設定
された「Ｂｅ Ｌｅａｄｅｒｓ ｔｏｗａｒｄｓ ２０３０」の
２ｎｄステージです。よろしくお願い致します。

　日本では４月に入っても寒暖差が大きく、１日の
入社式に合わせて桜が咲き始め翌週の学校の
入学式の時期に満開となりました。私たちトー
ヨーサークルにも新卒の新入社員が加わり新鮮な
風を社内に与えてくれています。
　一方世界では米国のトランプ関税と呼ばれる
保護主義的な相互関税が発表され世界経済に
大きな衝撃が走っています。自由競争経済の下で
私ども製造業は技術力と製造原価の低減努力、
効率的なサプライチェーンを求め世界のお客様に
サービスを提供してきましたが、その大きな基盤の
１つがリセットされるような大きな出来事です。
　私はこの機に改めて２５年度の経営計画の内容
を見返しました。本部長、社長方針から役員に
よる中期計画そして各部門の計画、施策と昨年
来進めてきた組織改革と部門制により作られた
計画の内容は市場への提案、開発技術構築と

（被保険者負担分）

どうぞよろしく

　今回は１８名の善意をお届けする
ことができました。ご協力ありがと
うございました。

あんどう まこと

つづき まさと

さの ありさ

あかがわ ひな

㈱トヨテック　中西 亨公さん
㈱トヨテック　中西 千古さん 長男　暁くん 　４月８日

ご出産
おめでとうございます

ご出産
おめでとうございます

あき

※KPI：「Key Performance Indicator」の略
最終目標に対する中間目標を意味し、最終的なゴールへ
向かうプロセスにおける目標数値。 
目標達成度を明確に測定するための指標で、業績や評価
を定量的に評価するために用いられる。
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REPORT

　「３６協定（サブロク協定）」とは、時間外労働や休日労働について、
労働者と使用者間で決めた協定を指します。労働基準法第３６条に基づい
ているため、一般的に３６（サブロク）協定と呼ばれています。正式名称は
「時間外・休日労働に関する協定届」です。労働基準法において、労働
時間は原則として「１日８時間、１週間で４０時間以内」と定められてい
ます。この法定労働時間を超えて働く場合、労働者と使用者との間で３６
協定を締結する必要があります。

　３月４日（火）豊橋技術科学大学にて合同企業説明会・技術交流会が行われ、トヨテックから５名
が参加しました。合同企業説明会はロボコン同好会のメンバー４０名程が参加し、人財開発部の中西
リーダーが会社概要と福利厚生について説明し、光学技術部の中藤さんが技術に関する説明を行い
ました。また、技術交流会では２ｏｎ２でバスケットボールの試合をするロボットの説明を受け、交流
を深めました。
　ロボコン同好会は6月8日開催の全国大会で優勝を目指しており、また、優勝した場合は８月２４日に
モンゴルのウランバートルで開催される世界大会への切符を掴むことができます。国内４連覇、世界
大会王座奪還という目標を達成するため日々頑張っていますので、皆さんも応援よろしくお願いします！！

　３月２４日（月）午後３時より、トーヨー
サークル本部２階大会議室にて２０２４年
度最後の経営協議会が開催され、２０２５
年度の労使協定調印式が行われました。
　調印式では３６協定に合意した各職場の
代表が、署名・押印を行いました。

　２０２５年４月１日（火）午前１０時より
トーヨーサークル本部２階大会議室にて、
２０２５年度入社式が執り行われました。
　当社役員の紹介や、新入社員の自己紹介、
小野喜明本部長の挨拶がありました。

　２０２５年４月１日（火）～４月９日（水）の７日間にかけて人財開発部による
新入社員研修が行われました。そのうち７日（月）～９日（水）の３日間は豊川商工会議所
にて外部研修を受講し、一般的なビジネスマナーや社会人としての心構えなどを

２０２５年度
入社式

新入社員教育

ＮＥＷ ＦＡＣＥ

３６協定とは

合同企業説明会・技術交流会合同企業説明会・技術交流会
豊橋技術科学大学ロボコン同好会

　４月３日（木）には、交通安全講習会が
行われました。
　豊川警察署交通課の田中警部補を講師
としてお招きし、交通安全ルールや罰則に
ついて学びました。

学びました。１０日（木）～２５日（金）の１２日間は、品質保証室、営業部門、光学技術部門、樹光工場、一宮工場による
研修が行われ、その後、配属先での勤務となります。

安藤 誠人
あんどう まこと

●愛知県一宮市
●テレビで野球観戦、ゲーム（パワ
プロ）
●ハヤシライス
●これから豊川市に住むと思うの
で、おすすめの場所やお店を教え
てくれると嬉しいです。よろしくお
願いします。

都筑 将登
つづき まさと

●愛知県春日井市
●ツーリング、お酒
●ちいかわ
●ハーレーが好きで大型二輪免許
をとって乗りたいと思っています。
お酒も大好きなのでオススメの
お酒がある方は教えてください！
よろしくお願いします。

佐野 有咲
さの ありさ

●愛知県豊川市
●刺繍、アニメを見る、ＬＩＶＥに行く、
ＶＴuber
●味噌煮込みうどん
●外出することが苦手な圧倒的イ
ンドア派です。自分から出かけよ
うとすることが少ないので、外出
先で私を見かけたらレアな日だと
思ってください。よろしくお願い
します。

赤川 陽南
あかがわ ひな

●愛知県豊川市
●ゲーム、マンガ、写真
●湘南乃風、ＷＡＮＩＭＡ、
ＭＯＮＧＯＬ８００
●基本インドアですが、ダイビング
や潮干狩りといったアウトドアも
好きです。あと、生き物が好きで、
特に爬虫類が好きです。興味の
ある方やオススメのマンガがある
方と是非お話がしたいです。よろ
しくお願いします。

●出身地　●趣味　●好きな食べ物・好きなアニメ・好きなアーティスト　●ひとこと
協定書調印

高校卒
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